
Überparteiliche Bürgerinitiative Müllverbrennung Flötzersteig 

 

Saulus wird zum Paulus – aber nur im Burgenland 
SPÖ lehnt EINE Müllverbrennungsanlage im Burgenland strikt ab, 

hat aber keinerlei Bedenken bei FÜNF MVAs in Wien! 
 

Wie der Kurier berichtete, wurde im Dezember 2017 ein Biomasse Heizkraftwerk in Oberwart „an die Firma Schmid 

Industrieholding verkauft“ (R.Pittner, Kurier 26.1.2018):  

„Wir haben vor einigen Tagen erfahren, daß hier …. eine Müllverbrennungsanlage geplant ist, erklärt Landesrat 

Hans Peter Doskozil…... . Die SPÖ scheint sich einig: Diese Anlage muß verhindert werden“ … 

„befürchtet wird Gestank und eine erhöhte Schadstoffbelastung, außerdem fürchten die SP-Politiker, daß über die 
Köpfe der Bürger hinweg entschieden wird. Unterschriftenlisten und eine Informationsveranstaltung sind geplant.“ 

„Der ÖVP-Bürgermeister Georg Rosner versteht die Aufregung nicht ….  Ein Test betrieb sowie eine Projektstudie 

sind in Aussicht gestellt …. Gespräche sollen Ende Feber stattfinden.“ 

 

https://kurier.at/chronik/burgenland/muellverbrennung-erhitzt-gemueter/308.415.504 

Word-Doku 

 

https://kurier.at/chronik/burgenland/bestehendes-und-geplantes-kraftwerk-erhitzen-die-gemueter/310.333.527 

Word-Doku 
 

Wien und seine Müllverbrennungsanlagen: 
Warnsignale bei Grenzwertüberschreitungen? 

 

Müllverbrennungsanlagen sind  gem. Definition  „gefahrengeneigte Anlagen“; sofortige akustische Signale durch 

Sirenen bei Grenzwertüberschreitungen sind daher höchst notwendig. Fenster und Türen können dann sofort 

geschlossen werden, Kinder dürfen nicht ins Freie. Derartige Maßnahmen – wie von der BI MV Flötzersteig 

gefordert – sind bis heute nicht realisiert worden (vgl. „Lungen lernen leicht, 

http://www.aktion21.at/themen/index.php?menu=106&id=2787). 

 
MVA Flötzersteig: 

Überschreitungen der Grenzwerte des Luftreinhaltegesetzes 
im Jahr 2017 

 
Grenzwertüberschreitungen müssen erst am Beginn des Folgejahres am Anschlagbrett vor der MVA Flötzersteig 

bekanntgemacht werden; heuer geschah dies erst nach Urgenz der BI MV Flötzersteig Mitte März 2018! 
 
 
Datum der Überschreitung Schadstoff/m3  Begründung der Überschreitung lt.Aushang 
27. Juli 2017   Corg 10,8 mg Generalstillstand 

  4. Aug. 2017   Corg 10,8 mg Einstellarbeiten der Gasbrenner beim Anfahren des MK3 

  4. Aug. 2017   CO      133,1 mg  Erhöhter O2 Gehalt der Linie 2  wegen Vorwärmen der 

          Linie 1 

 7. Sept. 2017   SO2 50,6 mg Ausfall der Na OH Pumpen 

 
Vorsichtshalber? 

Wieviele Schadstoffe werden jedoch überhaupt nicht gemessen? 

Welchen Wert hat die Gesundheit der Wiener für die Wiener SPÖ? 
 
 

 
Lore Kummer 
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